



Monreal va porque se mantenga el 1 de junio como fecha de elección judicial

Carlos Guzmán | Corresponsal CDMX.- Luego de que la víspera el líder del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña se pronunciara porque se pospusiera 90 días la elección de magistrados, jueces y ministros del Poder Judicial de la Federación prevista para el 1 de junio de 2025, esta mañana el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, pidió mantener esta fecha.

Entrevistado en el arranque de la sesión de este jueves donde se aprobará en lo particular la extinción de 7 organismos denominados "autónomos", así como la fusión del Instituto Federal de telecomunicaciones (IFT), con la Comisión Federal de Competencia Económica (COFECE), el legislador zacatecano consideró que el tiempo de hoy al 1 de junio es más que suficiente para que se realice el proceso por parte del Instituto Nacional Electoral (INE).

"Es buen tiempo, hay tiempo suficiente para que el INE organice perfectamente bien la elección", sostuvo.

En este marco, Monreal informó que en el Poder Legislativo hay casi 5 mil personas registradas para competir por los puestos en disputa este 1 de junio, por lo cual es perfectamente plausible que se rebasará el mínimo de 5 mil aspirantes que mandata la ley.

Ayer, Noroña adelantó que hoy se habrá de decidir si se le aprueba o no al INE la prórroga de 90 días para ajustar su calendario electoral, derivado de las semanas que varios amparos impidieron la continuación de los preparativos.

<https://eldemocrata.com/monreal-va-porque-se-mantenga-el-1-de-junio-como-fecha-de-eleccion-judicial/>